

Tómenlo o déjenlo debería decirle Santos a las Farc en el tema de justicia transicional: The Economist

Luego de un recuento de los últimos atentados de las Farc tras el rompimiento de la tregua unilateral, la revista The Economist le pide al Presidente Juan Manuel Santos que tome decisiones frente a la aplicación de justicia transicional para los guerrilleros ó correrá el riesgo que el proceso de paz colapsé.

En un artículo titulado por la revista "Time to call Farc's Bluff", que hace referencia a un truco del juego de Póker, el texto básicamente pide desenmascarar la estrategia a la que está "jugando las Farc en La Habana".

La publicación británica afirma que las acciones de las Farc están poniendo en riesgo los diálogos, si el presidente Santos no toma decisiones frente a la aplicación de una justicia transicional.

"El Presidente Santos, quien regularmente juega Póker, tiene opciones para tomar decisiones. Decirle a las Farc sobre la mesa "o lo tomas o lo dejas" o corre el riesgo que las negociaciones colapsén".

El texto enfatiza en que los atentados contra la infraestructura eléctrica y las emboscadas contra la Fuerza Pública en la cual mueren soldados, han producido una crisis de credibilidad en la mesa de conversaciones, que "lleva más de 2 años y se ha avanzado en tres de los cinco puntos de la agenda".

The Economist describe los hechos que han ocurrido en los últimos meses y cita las palabras del Comisionado de Paz, Sergio Jaramillo quien dijo que "si no se logra la paz esta vez, será muy difícil volver a llegar a una nueva negociación".

<http://www.rcnradio.com/internacional/noticias/articulo-de-economist-pide-desenmascarar-las-farc-222499>